



Memorándum de comisión No.: SHyFP/SAPAD/DAE"A"/00068/2022
 Fecha: 04 de agosto de 2022
 Motivo: Llevar a cabo las visitas de inspección física a 02 obras: EMSAD 330 Saltillo, ubicada en la localidad Saltillo del municipio de Las Margaritas, Chiapas y Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos "Veinte de Noviembre", ubicada en la localidad Veinte de Noviembre del municipio de Las Margaritas, Chiapas; en atención al seguimiento de la Orden de Auditoría No. 069/2021, efectuada a los Recursos de la obra pública del Fondo de Aportaciones Múltiples (FAM) (Infraestructura de Educación Media Superior y Superior), por el periodo comprendido del 01 de enero al 30 de septiembre de 2021, ejecutadas por el Instituto de la Infraestructura Física Educativa del Estado de Chiapas (INIFECH).
 Periodo de la comisión: 02 días, comprendidos de los días 09 y 10 de agosto de 2022.
 Periodo real: 02 días, comprendidos de los días 09 y 10 de agosto de 2022.

Actividades realizadas:
09-agosto-2022.

En cumplimiento al memorándum de comisión, siendo las 07:00 horas, en compañía del Supervisor del INIFECH, me trasladé de la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas; al EMSAD 330, ubicado en la localidad Saltillo del municipio de Las Margaritas, Chiapas.

Siendo las 11:30 horas, llegamos a la localidad Bello Paisaje del municipio de Las Margaritas, Chiapas; en donde un grupo de personas nos comentaron que no se podía acceder a la localidad Saltillo, debido a que existían problemas sociales en la dicha comunidad, por lo que decidimos retornar a la Cabecera Municipal de Las Margaritas, Chiapas; en donde nos reunimos con el Subdirector de Obras Públicas Municipales, quien nos informó que no podíamos ingresar a la localidad Saltillo, debido a que existe un bloqueo por parte de habitantes de la comunidad y que no se tienen las condiciones de seguridad, corriendo el riesgo de ser retenidos, por lo que se optó con el supervisor de obras del INIFECH realizar una minuta para dejar constancia de la situación que prevalece en la localidad. Concluida la minuta a las 14:00 horas, pernocté en la cabecera municipal de Las Margaritas, Chiapas.

10-agosto-2022.

Siendo las 08:30 horas, me trasladé de la cabecera municipal de Las Margaritas, Chiapas; al Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos "Veinte de Noviembre", ubicado en la localidad Veinte de Noviembre del Municipio de Las Margaritas, Chiapas.

Siendo las 10:00 horas, arribamos a la localidad Veinte de Noviembre, encontrando bloqueado el acceso a la comunidad, por un grupo de personas pertenecientes a la Organización "CIOAC", quienes nos prohibieron el acceso a la localidad; por lo que retornamos a la Cabecera Municipal de Las Margaritas, Chiapas; donde nuevamente nos reunimos con personal del Ayuntamiento y dejar constancia de la situación prevaleciente en la localidad. Concluida la minuta a las 14:30 horas, me trasladé a la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas; arribando a las 19:30 horas.

En los dos actos descritos anteriormente, no se pudo recabar el sello de la localidad debido a la situación prevaleciente en cada una de ellas, por lo que fue el Subdirector de Obras Públicas Municipales, del Ayuntamiento de Las Margaritas, Chiapas; quien proporcionó el sello de permanencia en el formato único de comisión; las minutas generadas, se integraron al expediente de seguimiento de la auditoría 069/2021.

Elaboró:

Arq. César Alejandro Trujillo Montero
Auditor

Revisó:

Ing. Ramiro Cruz Martínez
Contralor Interno del INIFECH

Vo. Bó.

C.P. Eliazar Ramírez Torres
Encargado de la Dirección de Auditoría en Entidades "A"